

Aipda Sudiro Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Sep 12, 2023 - 11:10



Aipda Sudiro Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Safari Subuh

Selasa, 12 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, menggelar kegiatan Safari Subuh di Masjid MA'BADUL MUSLIMIN, Kp.

Pasirkandel, Rt 02/06, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pukul 04.40 pagi, kegiatan dimulai dengan penuh semangat.

Dalam kesempatan yang penuh kebersamaan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA SUDIRO tak hanya menjalankan tugas rutinnnya sebagai pelayan masyarakat, tetapi juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini dirancang untuk mendukung terciptanya lingkungan yang aman, damai, dan tertib.

Bhabinkamtibmas sangat menghargai partisipasi masyarakat dalam memberikan masukan, kritik, dan saran terhadap pelayanan kepolisian. Dalam suasana akrab, mereka menjalin komunikasi yang baik, menjaga kerjasama, serta membangun kepercayaan antara polisi dan warga masyarakat. Semua ini bertujuan untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memanfaatkan kesempatan ini untuk memberikan himbauan penting kepada masyarakat. Dia mengingatkan agar warga tetap waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak tergiur rayuan dan ajakan yang mungkin datang dari orang yang tidak bertanggung jawab yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Kewaspadaan ini sangat penting untuk melindungi masyarakat dari bahaya yang dapat mengancam keselamatan dan masa depan mereka.

Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sekadar pertemuan, tetapi juga menjadi ajang untuk memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan warga masyarakat. Semoga melalui kerja sama yang baik, situasi kamtibmas di Desa Sukamaju dan sekitarnya tetap aman dan damai.